

# EL MERCURIO

## ECONOMÍA Y NEGOCIOS

www.economíaynegocios.cl | @eyn\_elmercurio

SANTIAGO DE CHILE, MIÉRCOLES 11 DE FEBRERO DE 2026

economíaynegocios@mercurio.cl

BOLSAS DE VALORES		UF		MONEDAS		MATERIAS PRIMAS			
Índice	Valor	Var. (%)	Día	Valor (\$)	Valor	Var. (%)	Valor	Var. (%)	
SP IPSA	11.009,28	-2,14	Martes 10	39.688,65	Dólar observado	856,06	0,21	Cobre (US\$/Libra)	5,90 0,17
SPCLXIGPA	55.417,89	-1,97	Miércoles 11	39.694,31	Dólar interbancario	859,20	0,51	Petróleo Brent (US\$/Baril)	68,95 -0,13
Dow Jones	30.188,14	-0,52	Jueves 12	39.699,97	Euro	1.018,63	0,16	Oro (US\$/Onza)	5.025,52 -0,64
Nasdaq	23.102,47	-0,59	Viernes 13	39.705,63	Peso argentino (US\$)	1.404,00	1,20	Celulosa NBSC (US\$/Ton.)	1.550,04 0,04
Bovespa	105.929,33	-0,17	Sábado 14	39.711,29	Bitcoin (US\$)	68.637,54	-2,46	Hierro 62% (US\$/Ton.)	99,00 0,81



Podrá y bajar en subsidios habitacionales: "Quieren dejarnos amarrados de manos"

FUTURO MINISTRO | B 2

Superó oferta de WOM durante puja por los activos del grupo español:

## Millicom se impone en compra de Telefónica Chile y presionará desempeño de Entel y Claro

N. BIRCHMEIER RIVERA

La multinacional Millicom se quedó con los activos de Telefónica Chile, luego de acordar su compra por unos US\$ 1.365 millones. Con el cierre de esta operación, el grupo español pone término a su apuesta de presencia en el país luego de intentar a la propiedad de la Compañía de Teléfonos de Chile S.A. en 1990.

Con el decretado, ambas empresas divulgarán los detalles del acuerdo. Conocedores de la transacción señalan que el deal quedó sellado y no debe pasar por el control regulatorio, dado que Millicom ya trabaja con operaciones en Chile.

Millicom indicó que la adquisición de los activos de Telefónica se selló a través de un acuerdo con la sociedad que lo lleva a su controlador Xavier Niel (ver recuadro). De esta manera, NJJ tendrá el 51% de la propiedad tras las que Millicom International Cellular S.A. el 49% restante.

La operadora, fundada en Luxemburgo en 1990, detalló que si bien tendrá inicialmente una participación minoritaria, "operará de forma independiente y aplicará la estrategia operativa de Millicom para estabilizar y fortalecer el activo, aprovechando su amplia experiencia regional".

Por su parte, Telefónica Española informó a la Comisión Nacional del Mercado de Valores en Madrid que el negocio implica una inversión por US\$ 1.365 millones y una parte adicional de US\$ 150 millones ante la "posible ocurrencia de determinados eventos en el desarrollo de telecomunicaciones chilenas".

La compañía hispana señaló que la deuda financiera neta de Telefónica Chile al 31 de diciembre de 2025 es de US\$ 479 millones de euros. En este contexto financiero, la filial chilena también aprobó el lunes en una junta extraordinaria de accionistas la venta del 40% de sus activos en Chile a NJJ, la sociedad relacionada con Nada Inversiones. Telefónica International Holding SpA. También informó que se aprobó una línea de crédito por hasta US\$ 350 millones para disminuir sus pasivos.

«Esta operación se enmarca dentro de la política de gestión de activos de acuerdo a las estrategias de la compañía, que también fueron adquiridas a Telefónica en estos países durante el último año»,

El cambio de control fue comunicado de manera interna a las oficinas de la compañía en la Torre Telefónica. También se informó de la salida de Juan Vicente Martín, quien dejó la gerencia general de Telefónica Chile, quien aprobó el acuerdo de la firma para dejar los trabajadores de la firma tras dejar el cargo que asumió en mayo del año pasado.

«La elección de control fue comunicado de manera interna a las oficinas de la compañía en la Torre Telefónica. También se informó de la salida de Juan Vicente Martín, quien dejó la gerencia general de Telefónica Chile, quien aprobó el acuerdo de la firma para dejar el cargo que asumió en mayo del año

pasado para encabezar la salida de Telefónica del país.

En su reemplazo, asumió como CEO de la compañía Carolina Vallejo, quien ya figuraba como CEO de Tigo en El Salvador y ha ocupado distintos cargos en Millicom.

Perdió el control de la venta de Telefónica Chile, el proceso de enajenación del Teléfonos



Pese a la compra de Telefónica Chile, el proceso de venta de su edificio corporativo sigue su curso de manera independiente.

Marcelo Benítez, CEO de Millicom, afirmó que «Chile es un mercado estratégico con fundaciones sólidas y una fuerte demanda de conectividad de alta calidad».

Tras quedarse con los activos de Telefónica, la otra firma Millicom llega a Chile para disputar el liderazgo en el mercado de móviles y ClaroVTR en el segmento de Internet fija. También deberá enfrentar una ardua competencia en los servicios de telefonía e Internet móvil con WOM. Esta última ofertó US\$ 1.000 millones por Telefónica.

«Millicom gana la carrera por Telefónica Chile, Chris Bannister, CEO de WOM, señaló que «les damos la bienvenida al país. Hace diez años ingresó a Chile, hoy es uno de cuatro operadores y nos convirtimos en el segundo operador, la industria se mantendrá con el mismo número de operadores, solo con un cambio en uno de los proveedores».

Especialistas del sector afirman que la entrada de Millicom a Chile fortalecerá la competencia en el mercado, ya que el país enfrenta un escenario de estrechez financiera.

«La adquisición de Telefónica Chile por Millicom marca un punto de inflexión para el mercado de telecomunicaciones nacional, fortaleciendo la competencia efectiva y acelerando la consolidación de un actor con una visión de largo plazo», dijo Jorge Atton, subsecretario de Telecomunicaciones.

Geraldine González, socia de la firma Konder & González, aseguró que con esta operación se verá la concentración y sigue avanzando la competencia para resguardar el bienestar del país y los consumidores». Agregó que la estrategia de Millicom «muy bien refleja que la industria local «no está en la UTI» y que «los inversionistas siempre están mirando hacia Chile».

## La oferta y fórmula de pago ganadora que convenció al grupo español

Millicom ofreció US\$ 1.365 millones para quedarse con Telefónica Chile. Este monto considera la compra de la transacción por US\$ 1.215 millones y otros US\$ 150 millones adicionales ante eventuales contingencias.

En su forma de pago, la operadora fundada en Luxemburgo desembolsaría inicialmente US\$ 50 millones, con la posibilidad de subir hasta US\$ 150 millones adicionales en pagos garantizados basados en el valor del activo.

Además del pago no garantizado por US\$ 150

millones, el acuerdo incluyó un pago diferido de US\$ 340 millones basado en los resultados financieros de la actividad de Chile de Telefónica.

Por su parte, Telefónica deberá asegurar US\$ 79.000 millones (US\$ 92 mil millones) al clítor de la operación para cubrir algunos gastos.

Si bien Millicom entregó una oferta conjunta con NJJ, sociedad relacionada a su controlador, la operadora contará con una opción para adquirir la participación de NJJ en el quinto año sólo después del cierre de la transacción.

Sus acciones anotaron el peor descenso diario desde la pandemia en 2020. Entel cae 13% en Bolsa por cambios en la industria de telecomunicaciones

MARÍA JOSÉ HALABI

Una seria pérdida de "señal". La firma se ha retrasado para hacerse cargo de la red de El Mercurio, luego de que Millicom anunciaría la adquisición de la compañía de Chile.

Se configura así el "trío negro" en la firma local. Tras convertirse la noticia, las acciones de Entel se hundieron un 13%, la peor caída

diaria desde la pandemia en 2020, hasta los \$4.000 por unidad, al cierre de la sesión.

Son demandas que "nos notifican" que es hora de la consolidación, que hoy más competencia y menos márgenes", dice Hugo Rubio, geren-

te general de BTG Pactual Chile Corredores de Bolsa. "Por eso se ve la caída que tuvo Entel".

Más detalles en [www.elmercurio.com/inversiones](http://www.elmercurio.com/inversiones)

ado bajando y la rentabilidad sobre el patrimonio es muy baja actualmente".

## Variación de la acción de Entel

